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通过近两年的发展壮大，河南兴邦担保
有限公司取得了不同凡响的佳绩。诚信、规
范、放心是客户给予的最多评价，凭借规范
的操作、诚信的服务，“兴邦担保”的口碑在
客户间口口相传。

家住郑州市的王先生，2008 年初因业
务需要急需一笔资金，经过一位公司的老客
户介绍，他连忙赶到了位于郑东新区兴邦担
保公司。在客户经理的帮助下，王先生提供
了相应材料并在合同的第二天取得了当期
的全部贷款。有了充足资金做后盾，不但生
意蒸蒸日上，在规定日期内也还清了贷款。

三个月后，在例行的客户回访中，王先
生道出了自己的烦恼。“如今生意好了，手里

有了闲钱，却不知投资到哪里好。”通过客户
经理的介绍，王先生了解到兴邦担保理财的
方式，能够使客户做到无风险、高收益的轻
松理财。有了以往的合作经历，王先生毫不
犹豫地又一次来到兴邦。“在经济萧条的大
环境下，短短几个月使我从贷款人变成了出
资人，做梦都没有想到。”如今，王先生还通
过自己的亲身经历影响身边的亲朋好友。

一个亲切的来电，一个例行的回访，成
就了一段合作佳话。河南兴邦担保有限公
司，把每一位客户当做上帝，把每一个来电
当做契机，诚信为本，稳健经营，打造“兴邦
担保”的诚信品牌。

周浩宇 黄伟杰

诚信口碑最难得

老张算得上名副其实的“老股民”了，炒股
十余年来，对市场的跌跌涨涨，他都已经习惯
了。“记得刚入市的时候，我对股票是一窍不
通。凭着感觉，加上周围朋友的介绍，我便拿出
一点儿钱开始在股市‘耍’。”这一耍不要紧，由
于老张入市时正赶上牛市起步阶段，所以他在
较长一段时间里操作得非常顺利，一买就赚，没
有亏过钱。因此，刚学会炒股的他，立刻尝到了
赚钱的甜头儿。

他说：“那时候感觉钱实在太好赚了。我
1997 年投资的 10 万元，到 2001 年的时候就有
100 多万元了。正是由于这钱赚得太容易、太
轻松了，这人就被股票深深吸引了，人性固有的
贪婪也开始显现了。最重要的是，把投资中潜
藏的风险抛到脑后了。”

曾经学习过经济学的老张说，一开始炒股
时，他就给自己制定了一个投资风险基数金额
10万元。“我这个人的风险意识还是比较强的，
但是当时市场行情不错，我就把生意上的一些
钱也放到股市了。没想到，紧接着我就迎来了
2001年~2005年的漫长股市盘整。我第一次感
受到了投资风险的厉害。”

经历了上次大熊市，老张比以前成熟了很多。
他说他并没有全部清仓，仍旧和市场继续博弈着。

“市场进行底部大盘整时，我就把生活重心转移到
了生意上。账面上的资金我也不急着用，所以就一
直这么挺着。我相信，市场还会好起来。”

第一次碰见大牛市
“我1997年正式踏入股票市场，

正好赶上大牛市。刚进场就让我尝
到了赚钱的甜头。那时候觉得赚钱
实在太容易了。”

果不其然，苦苦熬了四年多，市场终于发
生逆转，新一轮行情出现了。“2006年 8月份左
右，我买了一些东方市场，当时只有 2.9 元左
右。一直到2007年5月底～9月初停盘进行股
改，我都持有着。”据老张回忆，在开盘的第一
天就一路冲上了 21.99 元左右。但是，随后就
开始了巨幅下跌震荡。“因为这只股票开盘当
天不受涨跌幅限制，所以在下跌到14元的时候
终于扛不住卖了。现在这只股票只有3元钱左
右，已经又回到了最初的低价水平。”

2007年4月份，老张又买了一些中孚实业，
这只从两三元涨到80多元的股票也让老张赚
了一笔。“我在 27 元的时候杀入的，涨到 65
元的时候就卖了。没想到，后来竟然涨到了
80 多元。当时一个劲儿地恨自己卖得太早
了。”他说，炒股是个充满遗憾的事情，这也
是它的魅力所在。

去年，很多人都争着打中石油的新股，他
也不例外。“我幸运中了一个签之后，在开盘
当天大概在 48.59 元左右的时候就将它抛售
了。”老张说，这是为了保证利润。但是，凭借
中石油“亚洲最赚钱上市公司”的头衔，当中
石油下跌到 32 元左右的时候，老张又忍不住
买了 2000股中石油。“这或许就是天意。没想
到中石油现在竟然会成这个样子，不但没有
涨，反而一路下挫。但是，我现在一直没有卖，
还在继续扛着。”

老张说，如果问现在的股民对市场有
啥看法，估计 99.9%的股民都会有一肚子
说不完的牢骚。“去年的市场被誉为‘千载
难逢’的大牛市，也是全民炒股拉开帷幕的
一年。那一年赚钱就跟捡钱似的那样简
单，可是今年的熊市行情，一下子让我跌到
了地板上。没想到的是，不仅有地板，还有
地下室。”老张右手挠挠头，笑着说道。

老张回忆说，今年 7 月份的时候，他
觉得股市已经下跌不少，又临近奥运会，

一心巴望着会有一波儿红色奥运行情。
“我当时想，奥运会过后北京的房子估计
要抬价，所以就选中了具备很深奥运概念
背景的股票中体产业。”老张说，当看到曾
经一度暴涨到 25.8元的中体产业居然跌
到了 20多元，高兴得不得了，于是在 7月
17 日 20.5 元满仓买进中体产业。果然，
这只股票从第二天连续上涨，最高涨至
24.16元附近。

“当时也曾想过不要太贪，还是要小

心风险，可内心里还坚信这只股票可能会
涨到 30 元左右。然而，自己想象的神话
还是破灭了。”8月 8日奥运会开幕后，中
体产业已经从 24.16 元又跌回到 18.25
元。直到8月25日奥运会开完，他购买的
中体产业已经跌得只剩下9.45元，半月下
来市值已经亏损了 10 万多元。“现在，这
只股票继续一路下跌，已经到 4.7元附近
了，又跌去了 50%，这几个月已经亏损了
70%。”老张说道。

老张说，炒股这么多年了，他学到
了不少这方面的专业知识。但是最重
要的是，他学会了忍耐，学会了保持一
颗平常心。他认为，市场不可能一直
下跌，总会有转好的一天。就算现在
损失比较惨重了，以后还能再继续投
资赚回来。

“我觉得，保持一份好心态真的很

重要。真正论起真金白银，那可不是闹
着玩的，所以股市不同于赌博，是向自
己的弱点挑战。如果说对投资有啥体
会的话，我会说，股市就是一场大的博
弈，是筹码交易的数字游戏而已。牛市
大赚切勿喜，熊市小赔即为赢。”老张如
是说道。

“股市中的诱惑太多了，股民应该

尽量避免炒题材股。有些股民不考虑
上市公司业绩如何，只一心想着挣大
钱，快挣钱，所以被一些恶意庄家操控
的题材股、概念股、垃圾股就成了抢手
货。当暴涨多日之后散户往往开始意
识到这是赚钱绝佳机会的时候，却正
好是庄家扎紧口袋的时候了。”老张如
是说。

再一次经历投资风险
“2006年底开始，又一轮大牛市

来临了。这次千载难逢的大牛市我
抓住了，去年真是赚得盆满钵满。”

今年遭受巨大亏损
“我知道市场不会一直这么好下去，但是没想到来得这么快，跌得这么惨。这一年，我亏了近70%呀。”
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炒股就是向自己弱点宣战
“没有人能准确买在低点卖在高点，市场的时机不可能把握到最好。没有只涨不跌的市场，同

样，市场也不可能只跌不涨。”

“九点半上岗，十
五点离场。星期一到
星期五天天都挺忙，炒
股为哪桩？咱没太大
理想，庄家要是吃了肉
就跟着喝口汤……”这
首曾一度风靡全国的

《股民老张》自嘲歌，不
知唱出了多少新老股
民的心声。怪不得有
人说，天下最辛苦的莫
过股民。

今日起，“说说投资
这件事儿”正式开张。
不管您是入市较早、“经
验理论”丰富的资深老
股民，还是涉世不深、

“一投就套”的新股民，
本报邀您讲讲自己的投
资历程，说说心里话，欢
迎大家投稿来电。
邮箱地址：zzwbjr@163.
com，热 线 电 话 ：
0371-67655029。

孙昱/图晚报记者 倪子/文

“在安信做闲钱投资，手续方便快捷而且
安全可靠。”王女士签过合同，在安信的办公
室里笑靥如花。这已经是王女士在五天之内
的第二次投资了。

一周前，王女士及其爱人韩先生偶然间
在报纸上看到了安信的宣传广告，对其中的闲
钱投资非常感兴趣。安信的资料库里有一些
经营状况良好、信誉高，但由于缺少运转资金
而需要借款的企业，出资人可以把自己的闲钱
借给这些企业并从中获取收益，使闲钱保值增
值。安信对整个过程进行监督和担保，充分保
障出资人的利益。看到这些，王女士和韩先生
乐开了花，他们觉得安信说到了他们心里头。
他们手头上正有一些闲置资金，存银行又觉得

利率太低，正愁着如何让钱生钱呢。
随即他们就带着报纸找到了安信。由于

对担保行业、民间借贷还不是很了解，王女士
咨询了许多相关问题。投资部的员工从对借
款人的考察到本息的安全回收，从法律文书的
签订到安信的担保监管，都给予了详细热心的
讲解。自始至终，王女士和韩先生都认真耐心
地倾听，最后并表示了出资意愿。第二天，王
女士就接到了要签合同的通知。借款人是一
家信誉很好的生产调味品的企业。两天后，王
女士就拿到了具有法律效力的公证文书。

安信快捷、高效、安全的宣传语得到了实
实在在的证明，这不，王女士很快就又追加了
第二笔投资。 刘艳霞


